

Carlo, der beste Freund des Bräutigams

Jetzt will auch ich heiraten!

Der eingefleischte Single Carlo, das verriet er unserer Undercover-Redakteurin zu später, leicht blauer Hochzeitsfest-Stunde, ist auf den Geschmack gekommen. Der Wahlspruch »Ehe, nein danke!« scheint nun auch bei ihm der Vergangenheit anzugehören. Er, der intensiven Beziehungen immer aus dem Weg gegangen ist, will nun tatsächlich das Wagnis einer festen Bindung, mit Ring und Ehesiegel, eingehen!

Es wird auch langsam Zeit, dass der wilde Draufgänger den Ehehafen ansteuert. Der Jüngste, und damit verraten wir wahrlich kein Geheimnis, ist er nicht mehr. Wenngleich man dem leidenschaftlichen Basketballspieler dies noch nicht ansieht.

Ingos Glück hat auch Carlo dazu inspiriert, nun alle Sinne für seine Traumfrau offen zu halten. Ob wohl eine Reise – wie bei Ingo und Marianne, die sich in Rom kennen lernten – die beabsichtigte Wirkung tut? Doch von Reiseplänen will Carlo derzeit nichts wissen. Oder ob sich hinter einer Zufallsbekanntschaft im Café die Traumfrau verbirgt? Kaffee trinken wird er nämlich weiterhin. Oder ob gar eine Kollegin ihn in ihren Liebesbann zwingt? Arbeiten gehen wird er auch weiterhin, wobei sich sein Blick für Menschen, die auch Röcke tragen oder tragen könnten, nun verändern dürfte. Wir werden sehen, zu wem Carlo einmal sagen wird: »Schau mir in die Augen, Kleines!«, was bei seinen 1,89 m Körpergröße sicher nicht schwer fallen kann.

Zur Person

Geboren als Carlo Lenk am 8. 10. 70 (Sternbild Waage) in Stuttgart (im Ländle). Studium der Betriebswirtschaft mit dem Schwerpunkt Immobilienwirtschaft (prima Nestbeschaffer!). Lebt seit 1998 in Berlin (wo viel gebaut wird! Solider Ernährer!!). Augen: blau. Größe: 1,89 m. Liebt Basketball und Joggen. Geht gern ins Kino und Kabarett. Reist bevorzugt in Griechenland, Italien und Südfrankreich. Adresse für eine erste Kontaktaufnahme oder weitere Kontaktpflege kann in der Redaktion erfragt werden.